



MINISTERIO DE AMBIENTE
DIRECCION REGIONAL DE COCLE
EVALUACION DE IMPACTO AMBIENTAL



Penonomé, 22 de julio de 2019.

NOTA SECRETARIAL

Mediante la presente hago constar que debido al proceso de transición por el Gobierno entrante, no se mantenía Director Regional, por lo que a partir del 22 de julio del 2019 se designa Director Encargado.

Además que ante el nuevo sistema de evaluación de los estudios de impacto ambiental será a través de la plataforma PREFASIA, por lo que los documentos legales presentados por el promotor y los informes correspondientes al proceso de evaluación están en digital en dicha plataforma.

Atentamente,


Lieda. Yessica Morán
Evaluadora
Sección de Evaluación de
Impacto Ambiental
MiAMBIENTE-Coclé



JQ/ym